


PROGRAM PELATIHAN

Organisasi Perburuhan Internasional (International Labour Organization/ILO) melaksanakan Program Kesiapan dan Pengembangan Tenaga Kerja Perempuan dalam bidang STEM (Ilmu Pengetahuan, Teknologi, Teknik dan Matematika), yang didanai oleh J.P.Morgan Chase Foundation. Program ini bertujuan untuk menghubungkan, mendukung dan memberdayakan perempuan untuk memperoleh pekerjaan dan/atau mengembangkan profesi mereka dalam bidang ilmu pengetahuan, teknologi, teknik dan matematika. Bidang-bidang ini selama ini dipandang atau dipercaya sebagai 'bidangnya laki-laki'. Namun sesuai dengan perkembangan teknologi, akan dibutuhkan banyak tenaga kerja yang dapat mengikuti perkembangan teknologi tersebut, baik tenaga kerja laki-laki maupun perempuan.

Untuk menyiapkan tenaga kerja yang sesuai dengan kebutuhan masa depan, terutama tenaga kerja perempuan, ILO bekerja sama dengan Balai Besar Pengembangan Latihan Kerja (BBPLK) Bekasi mengadakan kelas-kelas pelatihan dalam bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK). Pelatihan bertujuan untuk mengembangkan potensi dan kompetensi perempuan yang telah lulus sekolah menengah atau yang setara, namun belum menemukan pekerjaan. Pelatihan yang diberikan termasuk pelatihan non-teknis (soft skills), pelatihan teknis (technical skills) dan hubungan dengan dunia kerja melalui kegiatan Hari Karir dan Bursa Kerja. Pelatihan yang diadakan bertujuan untuk meningkatkan kemampuan kerja para peserta yang nantinya diharapkan dapat mendukung mereka memperoleh pekerjaan penuh waktu.

 0878-8078-3518

 0878-8078-3518

 <https://perempuanstem.wixsite.com/stem>

BALAI BESAR PENGEMBANGAN LATIHAN KERJA BEKASI

Balai Besar Pengembangan Latihan Kerja (BBPLK) Bekasi lebih dikenal dengan nama CEVEST yang merupakan kepanjangan dari Centre for Vocational and Extension Service Training. BBPLK Bekasi memiliki visi: Meningkatkan Kualitas dan Produktivitas Tenaga Kerja; Mengembangkan Sumber Daya Manusia dan Pelatihan; Mengembangkan Program dan Manajemen Pelatihan; Melaksanakan Pelatihan Berbasis Kompetensi; Melaksanakan Uji Kompetensi; dan Memperluas Jejaring Kerja dengan Lembaga Pelatihan dan Lembaga Penempatan Kerja Lainnya.

INTERNATIONAL LABOUR ORGANISATION

ILO adalah salah satu organisasi dari Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) yang bergerak dalam bidang ketenagakerjaan. Merupakan satu-satunya organisasi PBB yang bersifat tripartit, ILO merupakan organisasi yang terdiri dari pemerintah, perusahaan dan pekerja dari 187 negara anggota, yang bersama-sama menentukan standar ketenagakerjaan, mengembangkan kebijakan dan mengembangkan program yang mempromosikan pekerjaan yang layak bagi perempuan dan laki-laki.

Dengan dukungan **J.P.Morgan**



PELATIHAN KERJA WEB DEVELOPMENT

DI BBPLK BEKASI



PEREMPUAN DALAM
STEM

Dirancang untuk pemula, berfokus pada keberhasilan. Bersiaplah untuk pelatihan yang menarik!

Pelatihan yang menuntut konsistensi, disiplin dan tanggung jawabmu; namun memberikan materi keterampilan teknis dan non-teknis terkini. Pada akhir pelatihan, kamu diharapkan telah memiliki keterampilan yang meningkatkan kemampuan dan kecakapan kerjamu.

Web Development

- 1 Keterampilan non-teknis seperti perjanjian kerja, kesehatan dan keselamatan kerja, serta cara membuat lamaran kerja.
- 2 Merancang dan mengkonstruksi web site dengan menerapkan prinsip-prinsip pemrograman web dan database, memberi dukungan dalam pemeliharaan dan pengembangan web site.
- 3 Hubungan dengan dunia kerja melalui kegiatan Hari Karir dan Bursa Kerja.



INFORMASI PELATIHAN

Masa Pelatihan:
320 jam belajar selama
2 Bulan

Periode Pelatihan
Pertengahan
Maret, April, Mei



Lokasi : BBPLK Bekasi

Jl. Guntur Raya No.1, Kayuringin Jaya, Bekasi
Sel., Kota Bks, Jawa Barat 17144

PENDAFTARAN DAN SELEKSI,

Untuk pendaftaran, silahkan mengisi formulir dengan mengklik tautan ini:

<https://goo.gl/forms/WrLJ8eeuscgc1tU82>

Langkah ikut serta pelatihan di BBPLK Bekasi:

Pilih Program

Kamu dapat memilih program pelatihan yang tersedia dan cocok bagi kamu.

Daftar

Isilah formulir elektronik dan penuhi persyaratan yang diminta.

Seleksi

Pendaftar akan di seleksi terlebih dahulu sebelum dinyatakan lolos sebagai peserta pelatihan.

Pelatihan

Kamu yang lolos seleksi dan memenuhi persyaratan akan dapat mengikuti kelas pelatihan.



PERSYARATAN UMUM



Hanya untuk Perempuan.
15 - 29 tahun



Ijazah pendidikan terakhir SMP/Setara.



Harus bisa membaca dan menulis.



Bersedia mengikuti pelatihan secara penuh & mematuhi peraturan-peraturan yang berlaku.